

Firma  
Brohm Massivhaus GmbH  
Hochruckäcker 6  
92449 Steinberg

Liebe Brigitte, Lieber Josef  
Liebes Brohm-Massivhaus-Team,

Steinberg, 27.07.2005

Auf diesem Wege möchten wir uns beim gesamten Team von Brohm-Massivhaus sowie bei den ausführenden Firmen recht herzlich bedanken für die kompetente, freundliche und menschliche Zusammenarbeit bedanken.

Nach eingehender Prüfung haben wir uns im Oktober 2003 für Euch als Bau- und Planungsfirma entschieden. Wir wohnen nun schon seit September 2004 in unserem eigenen Haus und sind immer mehr davon begeistert. Mit der gesamten Abwicklung des Bauvorhabens sind wir sehr zufrieden.

Ein herzliches Dankeschön für die tolle persönliche und kompetente Beratung, die wir von Euch während und nach des Baus bekommen haben.

Einen persönlichen Dank vor allem an Herrn Spitzer für die Planung, und Herrn Binner als Bauleiter. Ihr habt uns beiden „Baulaien“ immer wieder, mit viel Geduld, die vielen fachlichen Fragen beantwortet.

Bei jedem Bauvorhaben muss man Kompromisse eingehen und Problemlösungen erarbeiten. Die Art und Weise wie die Firma Brohm Massivhaus an diese Themen herangeht imponierte uns sehr. Nicht nur die bei jedem Neubau anstehenden Probleme wurden schnell und sauber gelöst, sondern auch einige Extrawünsche erfüllt. Vielen Dank hierfür.

Wir würden uns jederzeit wieder für einen Bau mit der Brohm Massivhaus GmbH entscheiden.

Wir wünschen Euch liebe Brigitte und lieber Josef und Eurem gesamten Team viel Glück und Erfolg in der weiteren Firmenentwicklung.

Mit freundlichen Grüßen

 , 